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Saludos a todos.

El libro de Daniel estuvo sellado hasta la crisis al final; esto es de acuerdo a Daniel 12, versículos 8 y 9; eso es ese tiempo al final de esta era, y nosotros tenemos un folleto que le probará eso a
usted, que el libro de Daniel ha sido revelado. Entonces cuando éste fue revelado estuvimos en la crisis al final. Ya estamos ahí y necesitamos entenderlo eso, porque estos no son tiempos normales
como los que hemos tenido en el pasado.

El libro de Daniel continuamente habla acerca de una crisis grande y masiva que nos aflige en este tiempo del fin. Tenemos un folleto también que muestra que Daniel descifra el libro de Apocalipsis.
Ahora bien, el libro de Apocalipsis también estuvo sellado con siete sellos y quedó sellado hasta la crisis al final también, y nosotros tenemos este folleto que les va a comprobar eso a ustedes.
Entonces ambos de estos libros fueron revelados al mismo final de esta era.

Bien pues, el tema del libro de Apocalipsis es el Día del Señor, y no obstante, ¿sabe usted que la mayoría de la gente no entiende qué es el Día del Señor? Ellos no entienden lo que significa. No
entienden y este mundo ha sido grotescamente engañado acerca del libro de Apocalipsis.

Entonces, aquí tenemos la principal razón de por qué los cristianos no entienden esto. Esta es la razón principal por la que los cristianos no entienden el libro de Apocalipsis porque ellos no entienden
el tema, este es la CLAVE que descifra el libro entero. Entonces, si vamos a entender el libro de Apocalipsis, tenemos que entender el tema de ese libro. Esto es una verdad fundamental que
necesitamos entender. Primero, usted tiene que entender el tema, lo que el libro se trata, antes que pueda entender el libro. Entonces, ¿qué es el Día del Señor? ¿Qué es? ¿Y cuánta gente realmente
conoce y entiende eso? Fíjense Apocalipsis 1:10: “[Yo] estaba en el Espíritu en el día del Señor”, escribió Juan, “y oí detrás de mí una gran voz como de trompeta”.

Entonces él escuchó una voz detrás de él. Y uno tiene todo tipo de controversia hoy día y preguntan, ¿Qué es el Día del Señor? ¿Es sábado o domingo? Tratan de hacerlo un día de la semana pero
no se refiere a un día de la semana. No se refiere a eso para nada. Esto no es de lo que se trata.

Déjenme leerles lo que Herbert Armstrong escribió en su libro de Apocalipsis. Dice: “Pero a ese período profético referido en más de 30 profecías como el gran y terrible Día del Señor, un erudito
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griego Adolfo Diesman escribió: ‘La gramática y la conexión favorecen el punto de vista de que el Día del Señor aquí se trata del Día de Dios, o sea el día de juicio’. (Esto se ve en la Enciclopedia
Bíblica, el artículo “Lord’s Day”). El Nuevo Testamento y el erudito FJA Hort está de acuerdo que este significado encaja mejor con el contexto y nos da la clave al libro”. Y esto es del libro El
Apocalipsis que él escribió. Y él dice, vean, este versículo 10 da la clave al libro entero. Abre el libro, el significado del libro.

Entonces, Juan estaba en su día proyectando en visión hasta el tiempo del que estamos viviendo hoy —esto es lo que se trata esto— y él vio este Día del Señor en este tiempo del fin.

El libro de Joel habla acerca de que este es un día cuando Dios, pues, castiga y hace juicios sobre los pecadores por lo que han hecho en este mundo.

Y el libro de Sofonías habla acerca del Día del Señor como el día de la ira de Dios.

Ahora bien, necesitamos entender de qué se trata este día. Cuando hablamos de la casa de Juan, estamos hablando de su casa, de la de Juan, y cuando hablamos del Día del Señor, estamos
hablando del día de Dios.

En la traducción Rotterham, dice: “Yo vine a estar en espíritu en el día del Señor”.

La versión Concordante dice: “Yo vine a estar en espíritu en el día del Señor”.

Nuevamente como ven, Juan se proyectó hasta el tiempo en el que vivimos ahora, y estos sellos fueron, pues, abiertos para que nosotros podamos entender el libro de Daniel y el libro de Apocalipsis,
especialmente, porque el libro de Apocalipsis ayuda y nos abre TODAS las profecías, porque nos da el tiempo y la secuencia del tiempo de toda la profecía en la Biblia. Y si usted no la entiende
Apocalipsis, usted no entiende cuando NINGUNA profecía va a ocurrir. Es casi, pues, no tiene significado para usted.

Pero usted va a VER estos eventos de hecho cumplidos en su vida. ¡Usted va a verlo durante su vida! Y la clave de toda esta profecía de Apocalipsis, el tema es el Día del Señor. Es la clave para
todo ese libro; entonces, tenemos que entender que es el Día del Señor. ¿Qué es lo que esto significa? ¿Y por qué no escuchamos más hablar sobre este tema por los líderes cristianos y ministros?
¿Por qué tenemos casi silencio total en esa área? Después de todo, está ahí en el libro de Apocalipsis y está, se habla en el Nuevo Testamento y en el Antiguo Testamento. ¿Por qué no oímos más
acerca de esto?

Bueno, yo quiero mostrarles que hay un poder surgiendo en Europa que va a ser destruido durante el Día del Eterno y está en el escenario ahora mismo. Está en el mundo ya en este momento, y todo
esto está directamente atado al Día del Señor. Pues, no sé cómo usted podría encontrar mucho que sea más importante que esto. Esto es acerca de nuestras vidas y el libro dice que está muy
cercano, y usted y yo lo vamos a ver. Yo quiero decir en unos pocos años y enfatizo la palabra “pocos” años; usted va a ver todas estas cosas cumplidas ante sus propios ojos.

Nosotros hemos estado profetizando como por unos 70 años que va a haber un poder europeo surgiendo al inicio de eso. Desde luego, hubo varias señales pero ya hay todo tipo de señales ahora
que este tiempo está aquí. Estamos en las orillas de la tormenta en estos momentos, y yo quiero mostrarles eso a ustedes porque esto va a impactar las vidas y afligir las vidas de todos nosotros. El
problema sin paralelo que ustedes ven a su alrededor está mostrándole que estamos nosotros dirigidos a ese tiempo al Día del Señor; entonces, es esencial que nosotros entendamos lo que significa.

Leamos ahora versículo 15 de Joel 1: “¡Ay del día! porque cercano está el día de [el Eterno] y vendrá como destrucción por el Todopoderoso”.

Pues bien, esta destrucción es de Dios y esto es de lo que se trata el Día del Eterno. Y cuando la palabra

“Todopoderoso” se usa ahí, y eso se usa muy pocas veces en la Biblia, y esta se usa casi exclusivamente en el Nuevo Testamento, se usa en el libro de Apocalipsis. Pero aquí está hablando de que
esta es destrucción del todopoderoso Dios, ¡el omnipotente, todopoderoso Dios! ¡Y Él está lleno de ira! ¡Es Su día de ira! Pues, ¿por qué está Dios tan furioso, de qué? ¿Siquiera sabemos de qué? La
Biblia nos dice en 100 profecías de por qué Dios está furioso y por qué está tan disgustado.

Pero, vean, hemos llegado al punto donde nosotros tenemos todo tipo de armas de destrucción masiva y es como que simplemente hemos acumulado todos los horrores de las edades. Ahora todos
estos horrores van a estar enfrentándonos, y se agrandan más y más. Y si usted se pone a detener a pensar en esto, puede darle hasta pesadillas pensando en esto, a menos de que usted sepa de la
conclusión de todo esto.

Pero aquí tenemos a Pakistán que rompió relaciones casi con Estados Unidos y ellos tienen como100 bombas nucleares, y ellos están muy cercanos de perder control de ese país a los terroristas del
Talibán. Pero nosotros también vemos a China, a Rusia, a Gran Bretaña, Francia, Israel, todos tienen armas nucleares también, pero todos están tratando de impedir que Irán consiga armas
nucleares, porque ellos son la nación número uno patrocinadora del terrorismo en el mundo, y TODOS tienen miedo de lo que ellos van a hacer cuando consigan bombas nucleares, y están a punto de
hacerlo.

Vea, si usted se detiene a pensar sobre eso, ¡es una olla hirviendo de horrores de que estamos aquí hablando en el mundo! ¿Sabe usted que esto es todo acerca de que nos está llevando a la Gran
Tribulación y después de esta sigue el Día del Señor? La Gran Tribulación es por dos y medio años y el Día del Señor es por un año, y esto se habla de estos dos eventos en la Biblia como tres y
medio años, antes de que Jesucristo regrese.

Vean en Joel 2, versículo 1: “Tocad trompeta en Sion, y dad alarma en mi santo monte; tiemblen todos los moradores de la tierra, [todos los moradores de la tierra] porque viene el día de [el Eterno],
porque está cercano”.

¡Dejen que TODOS los habitantes de la tierra tiemblen! Pero, ¿por qué está Dios diciéndonos eso? Él quiere que nosotros temblemos AHORA y que cambiemos nuestras vidas, que nos arrepintamos
de nuestras maldades para que no tenga que darnos este dolor sobre nosotros. Él quiere que nosotros escapemos los horrores.

Y el versículo 2 dice: “Día de tinieblas y de oscuridad, día de nube y de sombra; como sobre los montes se extiende el alba, así vendrá un pueblo grande y fuerte; semejante a él no lo hubo jamás, ni
después de él lo habrá en años de muchas generaciones”.

Entonces, yo escribí en el folleto sobre Joel que, “Hay un mensaje poderoso aquí. Dios dice que debemos de poder ver mucho de esta catástrofe peor jamás que está aumentando. Las señales están
a nuestro alrededor como un amanecer antes de que salga el sol”. Como ven, esto está hablando del versículo Joel 2, versículo 2, podemos ver la tormenta que se arrima y se acerca; está
oscureciéndose el firmamento. Uno puede sentir que viene la tormenta.

Pero, ¿cuánta gente lo SABE? ¿Cuánta gente va a pasar suficiente tiempo para ver en esto y averiguar qué es lo que Dios ha profetizado? Definitivamente, ciertamente, todos deberíamos de estar
suficiente temerosos de Dios para al menos ver estas palabras, leerlas, ¡porque son horrorosas! Felizmente, todo esto va a terminar en la conclusión del Día del Señor. En la última trompeta
Jesucristo va a regresar.

Fíjense lo que escribí en ese folleto: “Dios está enviando ‘un gran pueblo’ como Su ejército de destructores. En 6.000 años de historia”, se los leeré en un momento en Joel, continúa, “no ha habido un
ejército de este tamaño o de poder destructivo ni jamás será otra vez”.

“Estas son los millones de Rusia y China que van a ser usados por Dios para destruir al ‘Sacro Imperio Romano’. ¡Su ejército tendrá 200 millones —eso son 200 millones— de soldados!” (Apocalipsis
9:16). Ahora, ¿dónde suponen que alguien pudiera conseguir tantos soldados? Solamente sobre del mundo asiático se puede una combinación de Rusia y China. Tenemos un folleto que le daremos
en Rusia y China en profecía que le explicará eso a usted. Toda nuestra literatura es gratis. Pero, fíjense lo que ellos hacen. ¡Piense acerca de esto! ¡Un ejército de 200 millones de soldados! ¡Y aquí
son 200 millones, fíjense!

Esto es lo que Joel 2, versículo 3 dice: “Delante de él consumirá fuego, tras de él abrasará [como] llama; como el huerto de Edén será la tierra delante de él, y detrás de él como desierto asolado; ni
tampoco habrá quien de él escape”.

¡Nada va a escapar este gran ejército que Dios mismo está usando para expresar Su furia sobre este mundo! Desde luego, todos van a ser castigados. ¡Todos!

Dice aquí, y ustedes pueden ver, lo que van a ir a un país y parece como el jardín de Edén y cuando salen del otro lado es como un desierto vacío. ¿Estamos preparados para creerle a Dios?
¿Estamos preparados emocionalmente para entender qué es lo que va a suceder justo antes de la venida de Jesucristo y de un maravilloso y gozoso mundo de mañana?

Pero estos son ejércitos en el versículo 10: “Delante de él temblará la tierra, se estremecerán los cielos; el sol y la luna se oscurecerán, y las estrellas retraerán su resplandor”.

El versículo 11 habla acerca del Día del Eterno, ¡que es muy grande y terrible! ¡Terrible!

Versículo 30 y 31 de Joel 2: “El sol se convertirá en tinieblas, y la luna en sangre, antes que venga el día grande y espantoso de [el Eterno]”.

Como ven, Dios quiere que nosotros, en el versículo 14, dice que nos arrepintamos, es lo que quiere.

Ustedes pueden ver el versículo 12 y 13 de Joel 3 donde habla acerca de gente que está por allí nadando en ríos de sangre humana; y similares a jugo como a uvas, que se están siendo exprimidas
por millones y millones, si usted puede creer eso. Allí está en la Biblia. Y pues, después de todo, ¿qué espera uno de un ejército de 200 millones? Y es solamente un ejército; hay otros, créanme.

Versículo 16 habla acerca de los cielos y la tierra que van a estremecerse. Voy a leerlo: “Y [el Eterno] rugirá desde Sion”, versículo 16, “y dará su voz desde Jerusalén, y temblarán los cielos y la tierra;
pero [el Eterno] será la esperanza de su pueblo, y la fortaleza de los hijos de Israel”.

Como ven, Él es en la única esperanza. Dios es nuestra única esperanza.

Bueno, yo les diré, pues, ha sido o digamos hasta tiempos recientes, yo pienso o que podríamos decir, que ha sido relativamente tranquilo en la tierra, pero después vino la Primera Guerra Mundial en
1914, empezado por Alemania, y después la Segunda Guerra Mundial irrumpió en 1939, guiado por Alemania, y la Biblia dice que la Tercera Guerra Mundial va a irrumpir y a explotar; y, nuevamente,
Alemania va a estar liderando al mundo a la Tercera Guerra Mundial. Entonces hay OTRO gran ejército en Europa y ellos van a ser muy destructivos también. Simplemente, imagínense, todos estos
ejércitos con bombas nucleares y armas de destrucción masiva. Esta es una combinación que uno ni siquiera puede imaginar en su mente en muchas formas.

En Mateo 24 y versículos 21 y 22 dice que no va a quedar nada con vida, nadie con vida, de acuerdo a la traducción Moffatt, ¡a menos que Cristo intervenga y le ponga alto a eso! ¡Y Él va a hacerlo! ¡Y
solamente Cristo PUEDE detener eso! ¡Nada más pudiera siquiera acercarse a poder detener esto! Y la gente, lo que hacen, es simplemente ignoran esto. Esto es básicamente como lo manejan.

Aquí Winston Churchill dijo, escribiendo acerca de la Primera Guerra Mundial en la crisis mundial en 1911 a 1914, dice: “Alemania obstinadamente y pues estaba hacia un cráter y nos arrastró a todos
con ella”. Eso fue en Primera Guerra Mundial y después dijo en otra cita: “Alemania después trajo la guerra”. Ellos la comenzaron, pero ¿qué pasó en la Segunda Guerra Mundial? Bueno, el London
Times escribió acerca de Gran Bretaña que debería estar cediendo parte de Checoslovaquia a los nazis de Alemania y lo hicieron. El mundo presionó a Checoslovaquia para que se diera parte de su
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país, pero Hitler siguió viniendo y marchando y más y más y desde luego el comenzó la Segunda Guerra Mundial. Y Winston Churchill trató de sacar el mensaje y advertir a la gente en la Segunda
Guerra Mundial, y él estaba absolutamente, pues, silenciado por la BBC, las noticias y las estaciones de televisión que son patrocinadas por ese Gobierno. Eran muy pacifistas y yo pienso que usted
descubrirá que no se han arrepentido de lo que hicieron antes de la Segunda Guerra Mundial.

Pero todo esto está profetizado, pero la belleza de todo esto es que está llevándonos hasta el Día del Señor, y en esa última trompeta del Día del Señor, Jesucristo va a regresar a la tierra y ¡darnos
paz y gozo y felicidad para siempre! E ilustrar a través de todo ese sufrimiento, ¡que el hombre es TOTALMENTE INCAPAZ de gobernarse a sí mismo! ¿Qué es lo que se necesita para que nosotros
aprendamos eso? ¡Vean el horror que estamos enfrentando ahora! Problemas sin paralelo frente a nosotros, y nosotros lo resolvemos escondiéndonos de todo esto, casi. Pero esto no va a hacer
nada que desaparezca. Eso es una cosa infantil de tratar de desaparecer estos horrores.

Winston Churchill advirtió al mundo occidental por casi una década antes que Hitler lanzó al mundo a la Segunda Guerra Mundial, y les dijo que venía y casi nadie le hizo caso, y ellos le rechazaron
hasta que vieron que él tenía razón.

Y después, durante y después de la Segunda Guerra Mundial, el señor Herbert Armstrong advirtió a Gran Bretaña y Estados Unidos que Alemania iba a surgir nuevamente, y que estaban, aun cuando
estaban totalmente en destrucción después de la Segunda Guerra Mundial. Pero dijo que surgiría para ser más poderosos que nunca antes y ellos van a asombrar al mundo entero. La gente se
burlaba pero, vean, lo que está sucediendo ahora.

Este es un encabezado del diario Spiegel Online: “Europa se estremece al nuevo poder de Alemania”. Ellos tienen a toda Europa agachados ante ellos financieramente. Bueno, ¿cómo sucedió todo
esto?

Bueno, todo sucedió porque Dios dijo que iba a suceder.

Y después hay otro encabezado: “El temor de la colonización de Europa por Alemania”. El señor Armstrong escribió en 1980 una de sus profecías posteriores y dijo: “El nuevo poder gigante de
Estados Unidos de Europa, el Sacro Imperio Romano revivido del 554 a 1814, pudiera surgir y ASOMBRAR al mundo entero”.

Déjenme decirles, ESTÁN asombrando al mundo y muchos en Europa están comenzando a estremecerse. ¿Pero qué tal el resto del mundo? ¿Saben ellos realmente lo que está sucediendo?

¿Y sabemos nosotros a dónde está llevando todo esto? Si usted no sabe acerca del Día del Señor, no entiende de qué se trata, en que se está, pues, desarrollando todo esto.

El diario británico, los Times, dijo: “Alemania de hecho ha comenzado el proceso de subyugar a gentes extranjeras”. ¿Qué les parece?

Vamos a leer Daniel 8 y todo está profetizado. Aquí está el Día del Señor y nos dice qué es adonde lleva. Versículo 23: “Y al fin del reinado de éstos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se
levantará un rey altivo de rostro y entendido de enigmas. Y su poder se fortalecerá, más no con fuerza propia”.

Y no es por su propio poder; el diablo es el que le está dando el poder. ¿Qué les parece? ¿Qué significa eso? Pues, significa que todas esas armas horrorosas van a ser usadas, y va a ser el, pues,
tiempo más horrible

JAMÁS sobre la tierra; nunca habrá otra vez nada que se le parezca. Cristo se va a asegurar de eso. Y continúa diciendo: “Y causará grandes ruinas, y prosperará y hará arbitrariamente, y destruirá a
los fuertes y al pueblo de los santos. Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá y sin aviso destruirá a muchos”.

Y, o sea, está actuando como que quiere paz pero destruye a muchos. “Y se levantará contra el Príncipe de los príncipes, pero será quebrantado, aunque no por mano humana”. El Príncipe de los
príncipes es Jesucristo y este es el Día del Señor cuando va a enfrentar a Jesucristo, ¡y Jesucristo va a DESTRUIRLOS! ¡Para siempre! En cuanto a esa fuerza militar que ha sido tan destructiva en el
mundo.

Pero déjenme decirles, ¡el tiempo de palabras casi se ha terminado! ¡El tiempo de estar hablando ya casi se termina! ¡Estamos ahora enfrentando peligros sin MEDIDA! ¡Y, no obstante, la mayoría de
la gente simplemente lo ignora! Incluso los medios de prensa realmente no entran en qué tan terrible realmente va a ser todo esto, y que ya lo es, de hecho. Pero esto tiene una conclusión muy
inspiradora.

Vean Sofonías 1, versículo 5 y 6 habla acerca del gran Día del Eterno, está cercano y es cercano y muy próximo. Si ustedes quieren una señal de cuándo va a estar aquí, dice aquí en el versículo 6
que el pueblo de Dios va a estar dándole la espalda a Dios en ese tiempo cuando el Día del Eterno está muy cercano en sus vidas, y en el mundo, ¡y todos pueden verlo! Y entonces, qué cosa tan
asombrosa ver a una gran apostasía en la propia Iglesia de Dios. Pero es una SEÑAL específica que el Día del Señor está aquí y que está apurándose a llegar.

Nosotros tenemos literatura que usted necesita, que va a explicarles todo esto, y déjenme decirles, necesitamos escuchar a la voz del Día del Eterno. Como dice en Sofonías 1, versículo 13 y 14,
¿dónde está esta voz del Día del Eterno? ¿Dónde escuchamos alguien, una voz hablando, acerca del Día del Señor, donde Jesucristo regresa a la conclusión de TODA esa destrucción en la tierra?

¡Una destrucción sin paralelo en la historia de la humanidad! Y finalmente Jesucristo regresa a la final trompeta, al FINAL de ese Día del Señor, y entonces introduce la paz, el gozo, la felicidad que el
hombre siempre se ha esforzado a tener pero nunca ha podido lograr. Esto es lo que necesitamos entender ahora mismo para que nosotros podamos CAMBIAR nuestras vidas y escapar los horrores
que vienen. Esto es vital para cada uno de nosotros.

Hasta la siguiente vez; habla Gerald Flurry.

Adiós, amigos.  ▪
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